

**LOCAL | Actos**

## **Priego acogía ayer una reunión de los subdelegados del Gobierno central en Andalucía presidida**

**La comisión de asistencia estuvo presidida por Carmen Crespo, delegada del Gobierno en nuestra región**

**Rafael Cobo / Redacción**

Sábado 22 de junio de 2013 - 18:46



El dispositivo que el Gobierno central pondrá en marcha para la lucha contra los incendios forestales durante el verano, fue uno de los temas analizados ayer en la reunión de la comisión de asistencia celebrada en Priego, en la que tomaron parte los subdelegados de las ocho provincias andaluzas.

Encuentro en el que bajo la presidencia de Carmen Crespo, delegada del Gobierno en nuestra comunidad, se analizaron los medios que intervienen en los incendios forestales en apoyo del dispositivo que pone en marcha la Junta (Infoca), cuando ésta lo solicita

declarando el nivel 2 de emergencia. En este sentido, Crespo destacaba el dispositivo de 2013, "está dotado de un presupuesto de 130 millones de euros, 30 millones más que el pasado año, que refuerzan y potencian el dispositivo de 2012", con aeronaves de distinta capacidad de descarga, unidades móviles de meteorología y transmisiones y especialistas en labores de extinción.

Además, la delegada añadía que casi 500 efectivos de la Unidad Militar de Emergencias (UME) integran este año el dispositivo de lucha contra incendios, detallando que de las 37 bases con medios aéreos dispuestas por el Ministerio de Agricultura en todo el territorio nacional, cuatro se encuentran en Andalucía, en concreto en Málaga capital, con una presencia permanente de entre uno y dos aviones anfibios con capacidad de 5.500 litros; Niebla (Huelva), con un avión de carga en tierra de 3.100 litros de capacidad; Almoraima (Cádiz), con un helicóptero bombardero de 4.500 litros; y Huelma (Jaén), con un helicóptero bombardero de 4.500 litros.

Por otra parte y en lo que respecta a la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) participa en el dispositivo suministrando puntualmente información sobre el peligro de incendios, a través de boletines y mapas de riesgo meteorológico y de incendio, que clasifican el riesgo en cinco estratos (bajo, moderado, alto, muy alto y extremo). Asimismo, de las once unidades móviles de meteorología y transmisiones que dispone el Ministerio, una de ellas se localiza en Huelva.

Igualmente, el Centro de Coordinación de la Información Nacional sobre Incendios Forestales (CCINIF), ubicado en una de las sedes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, canalizará y pondrá a disposición de las administraciones la información relativa a la evolución del riesgo de incendios forestales. Este centro también coordina el envío de los medios materiales, técnicos y personales disponibles en cada momento.

De hecho, en todo el territorio nacional el dispositivo cuenta con un importante apoyo terrestre, compuesto por 525 profesionales, integrados en 10 Brigadas de Refuerzo de Incendios Forestales (BRIF) con

posibilidad de desplazamiento por las distintas comunidades autónomas.

Por último, Carmen Crespo hacía referencia a los efectivos de Guardia Civil y Policía Nacional puestos a disposición de la Junta de Andalucía, con los que se completa el dispositivo de lucha contra incendios en el presente ejercicio, recordado que durante la temporada estival del pasado año el dispositivo contra incendios del Estado intervino en el incendio registrado en el término malagueño de Coín, el 31 de agosto. En este incendio, de grandes dimensiones, intervinieron 431 efectivos y 115 vehículos, entre ellos 24 autobombas y ocho camiones nodrizas. El incendio afectó a seis municipios de la Costa del Sol: Alhaurín el Grande, Coín, Marbella, Monda, Mijas y Ojén, con una superficie afectada de más de 8 225 hectáreas.